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PROYECTO DE DECLARACIÓN 

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe manifiesta su 
profunda preocupación por el anuncio efectuado por la fábrica de llantas 
de acero Cirubon Wheels (Ex Mefro Wheels) de cerrar definitivamente la 
planta luego de renunciar a la explotación de la misma, medida que deja 
en la calle a 80 trabajadores. 

FUNDAMENTOS 

Señor Presidente: 

La firma Cirubon Wheels, quien desde el año 
pasado se había hecho cargo de la explotación de la fábrica de llantas 
Mefro Wheels, ha decidido cerrar definitivamente, dejando sin trabajo a 

80 personas. El año pasado, cuando se produjo la reapertura de Mefro 
Wheels, al alcanzarse un acuerdo con Cirubon, la meta era reincorporar, 
una vez que la fábrica se pusiera nuevamente en marcha, a cien 



empleados que se habían quedado sin trabajo al cerrar Mefro. Se 

lograron ubicar a 20 operarios, y no obstante esto, la fábrica no se 

recuperó, en parte porque lo producido no se pudo vender, ya que la 

política de gobierno nacional de abrir las importaciones en la materia, 

hizo que todas las llantas producidas desde su reapertura no pudieran 

ser colocadas, y 80 trabajadores se quedarán, literalmente en la calle. 

Durante el año 2017 ingresaron al país 800.000 llantas importadas. Esta 

política, sumado a cierta incapacidad de la firma operadora de la 

explotación de Mefro Wheels de penetrar mercados, hizo que opten por 

abandonar la explotación, -pese a las promesas de reconversión- con el 

lamentable saldo de 80 trabajadores despedidos. 

Nuestro compromiso con la defensa irrestricta de 

los intereses de los trabajadores en la provincia, hace que debamos 

manifestar nuestra honda preocupación y predisposición para proteger a 

las fuentes de trabajo que lamentablemente, se continúan perdiendo. 

En función de lo antedicho, es que solicito a mis 

pares la aprobación del presente proyecto. 
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